
ふれあい、思いやり、そして握手
本 日 第２０４２回 ２０１３年１月２５日(金） No.１９３２

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：プログラム委員会

卓話者：尾張旭市長 水野 義則様
点 鐘

演題：「尾張旭市の行政について」
ロータリーソング「我等の生業」

前 回 第２０４１回 ２０１３年１月１８日（金） 記 録

○斉 唱：｢それでこそ ロータリー」
○ゲスト：名古屋経営短期大学

アフマッド コエルディン君
名古屋経営短期大学 レティフェさん

○出席者：会員28名中23名出席 出席率82.14％
前々回補正出席率は12月21日分92.86％

△左より飯田国際奉仕委員長、ﾚﾃｨﾌｪさん、

ｱﾌﾏｯﾄﾞ ｺｴﾙﾃﾞｨﾝ君、古橋エツ子会員

会長あいさつ 井田 武憲

１月も半ばを過ぎ、冬の陽射しがぬくもりを与

えています。先日用事で家内の実家の福井県大野市へ

行ってきましたが、大野盆地の雪景色には自然の雄大

さと自然の営みを実感してきました。

さて、１月11日に尾張旭青年会議所（ＪＣ）の総会

に出席してきましたが、やはり、若さが全面にあふれ

態度、言葉使い等、青年としての自覚を持たれ壮快な

印象を受けました。懇親会では、ＪＣの卒業生（Ｏ

Ｂ）の皆さま方とも接することができ、当クラブとの

連携を深めるべく懇親を深めてきました。

また、１月12日・13日と尾張旭市小学生サッカー大

会が南グランドにて開催され、開閉会式のあいさつと

閉会式のメダル贈呈を行ってきました。特に優勝戦で

は、三郷小学校と東栄小学校の対戦でしたが２対２の

まま延長戦になり同点のままＰＫ戦になり、三郷小学

校が優勝しました。これぞ「手に汗にぎる」の如く善

戦でした。ここでも少年たちのはつらつとしたプレー

を目の当たりにし、元気をもらったような気分になり

ました。余談ですが、試合中、危険プレーとしてイエ

ローカードが審判から提示され、現職の時は、この様

なことはありませんでしたので、時代の流れを感じま

した。

幹事報告
・1/11 第１０回理事役員会 於商工会館 井田会長

以下９名出席。

・1/11 一般社団法人 尾張旭青年会議所 一月例会、

総会 於渋川福祉ｾﾝﾀｰ 井田会長、桜井幹事出席。

･1/11 地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所分室

加藤清久地区ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金委員出席。

・1/12・13 尾張旭市小学生ｻｯｶｰ大会 於尾張旭市南

世界理解推進月間

２月 １日 (金) ２月 ９日 （土） ２月１５日(金) ２月２２日 （金）

例 卓話担当者:加藤 勇夫君 ８日（金）振替 卓話者：冨田 晃君 卓話担当者:ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会

会 卓話者：愛知県守山警察署長 東尾張分区 ＩＭ 演 題：「 雑 話 」 卓話者：箕輪 良孝君

予 警視 山内 直人 様 於 名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱﾎﾃﾙ 加藤 清久君

定 演題：「尾張旭市内の犯罪発 演題：「悠々のインド」

生状況及び交通事故発生

３分間 状況」

ｽﾋﾟｰﾁ

加藤 清久君 － 福岡 健君 髙島 昇君



グランド 井田会長、古橋裕志新世代副委員長、桜井

幹事出席。

・本日の会合：第５回クラブ協議会

・次回の会合：なし

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
○誕生日を祝っていただき。 舟橋 龍秀君

○家内の誕生日を祝っていただき。 舟橋 龍秀君

○本日は国際奉仕委員会の企画、古橋エツ子先生のご

尽力のおかげで留学生の方々と楽しいひとときをもち

たいと思います。 飯田 幸雄君

○ゲストにアフマッド コエルディン君、レティフェ

さん、ようこそおいでいただきました。卓話を楽しみ

にしています。 井田 武憲君、伊豆原浩二君

加藤 清久君、唐井 仁一君、西尾 輝久君

舟橋 龍秀君、古橋エツ子君、古橋 裕志君

箕輪 良孝君、森井 晴生君、山田 直樹君

○3分間スピーチを担当します。 山田 直樹君

○昨年のインド旅行､お釈迦様からご寄進がいただけ

ましたので､ご報告させていただきます 加藤 清久君

○新年への期待を込めて。 木村玄次郎君

○今日は申し訳ございませんが、早退させていただき

ます。 浅野 善吉君

卓 話
｢インドネシアの紹介｣

アフマッド コエルディン君

インドネシア

は、西から東に

約5，120kmにわ

たって広がる群

島です。 インド

ネシアの領域の

なかにある島の

総計は18，110島

です｡ しかし､そ

のうち、人が住

む島はほんの6000島に過ぎません｡ インドネシアには

5つの主要な島があります｡すなわちスマトラ島､ジャ

ワ島､カリマンタン島､セレべス島､およびパプア島で

す。その規模はそれほど大きくないけれども、インド

ネシアの他の島にくらべて外国人によく知られている

島はバリ島です。インドネシアの人口は約２億４千万

人以上世界第４位の人口です。人口の約６割に当たる

１億に全国士面積の約７％に過ぎないジャワ島に集中

しています｡人種は大半がマレー系です｡インドネシア

には、大小数百もの少数民族が住んでいます。インド

ネシアで最も大きい民族にはジャワ族､スンダ族､およ

び華人などもあります。言語はインドネシア語が全国

に広く普及していますが､その他にジャワ語､スンダ語

等約300以上の種族言語があります｡インドネシアでは､

宗教が日常生活において非常に重要な役割を果たして

います。インドネシア文化はまたそれぞれの民族によ

ってさまざまな様相をとっています。インドネシアは

世界最大のイスラム教徒を抱える国でありますが、イ

ンドネシアは憲法で信仰の自由を認めており、イスラ

ム教も国教という位置付けにはなっておりません。

インドネシアは豊かな天然資源に恵まれており、主

要産業に鉱業(石油､アルミ､錫)農業(米､ゴム､パーム

油、茶､コーヒー､スパイス)､工業(木材製品､セメント､

肥料)などがあります｡インドネシアでは主な職業は農

業です。現在失業率は６％約650万人です。インドネ

シアでは日本のような全国民を対象とする社会保障制

度は整備されておりません、政府の許可を受けた健康

維持保障制度や労働社会保障制度、障害者、貧困者な

どを対象とする社会福祉サービスなどが個別に存在し

ております。インドネシアの教育制度は６年間の小学

校と３年間の中学校教育の９年間が義務教育となって

おります。義務教育以上の高校と大学も存在しており

ます。インドネシアのジャカルタやスラバヤでは慢性

的に交通渋滞が発生しており、特に朝夕の通勤時間帯

は最も混雑します。インドネシアのジャカルタ市内で

は大雨降る際に川が溢れ､洪水が起きる｡主な原因はゴ

ミをきちんと分別せず､川に流し､それで川が溢れます。

私は来日してびっくりしたことは日本人が礼儀正しい

ことです｡たとえば､並んでいること、ゴミをゴミ箱に

捨てることなどです。これから私は日本の大学で学び

ながら、日本人の習慣について少しずつ身につけてい

きたいと思います。帰国したら日本での学んだことや

知識などを母国に貢献できるように生かしたいと思い

ます。

｢日本について感想｣ レティフェさん

2 0 1 0年４月に

日 本 に 来 ま し

た。日本に過ご

して、たくさん

印象を持ってい

ます。

まずは日本の

生活は便利だと

思います。なぜ

ならば電車や地

下鉄は深夜０時を過ぎても､運行しています｡交通機関

はぴったり止まります。私の国と比べて、毎年交通事

故率はベトナムより少ないそうです。日本人は交通の

意識が高いと思います。

例えば、交通信号は赤になったら、ちゃんと止まっ

たり、右左をよく見たりします。その上、日本の法律

が決まっていて、お酒を飲んだら、車の運転が禁止さ

れています。自分の命を守っているのではないでしょ

うか。

次は買い物もすごく便利です。駅前のスーパーやコ

ンビニも深夜まで営業しています。最近、私は２４ｈ

営業のスーパーとレストランを発見しました。

その反面､家賃と生活費は高いです｡特に日本人はマ

ナーがいい印象を持っています。そして見習いたいと

思います｡日本人の挨拶する時､相手の尊重を表にした、

45°のお辞儀します｡相手も好感を持ち､良い人間関係

を深めていくことができます。

その他､初めて驚いたことを見ました｡それは電車の

ことです｡初めて電車に乗って､電車の中に多く人が眠

っていました｡その時､理解ができなかったが、今わか

っています｡理由は日本で労働時間１日８時間｡しかし、

通勤時間がとても長いので、朝早く家を出かけなけれ

ばなりません｡帰りも遅くなります｡寝不足なんだと思

っています｡日本のことはまだたくさんあります｡これ

から日本のいいことをよく観察して続けたいです。そ

して自分がゆっくり考えながら行動します。

それぐらい日本について感想を持っています。

※第5回クラブ協議会報告は次週の掲載になりました。


